
番 質　問　事　項 質　  問　  要  　旨

1 8. 吉富　隆 財政健全化について ①対策及び計画について

②滞納対策について（平成27年度計画）

町の農業について ①法人化について（町の考えは）

②大字江迎排水機設置について

先進的ＩＣＴ活用について ①(仮)上峰スマートタウン構想とは

②行政情報の発信とは（行政・教育委員会・議会）

③ＩＣＴ改革について（タブレット配布・議会中継）

今後の教育方針について ①教育長の考えを問う

②教育委員会８人体制について

③道徳及び人権について（パワーハラスメント）

2 2. 吉田　豊 人口減少と高齢化社会 ①子育て支援の強化策

への挑戦 　・学童保育の現状と改革について

　・出生祝金の創設について

　・タブレット端末購入助成について

　・医療費助成の現状と拡大について

②定住化支援対策

　・三養基西部土地開発公社の活用について

③高齢化社会の到来対策について

　・高齢者の生きがい対策について

　・認知症予防対策について

農業の振興 ①上峰町産品の特産品づくりについて

　・エゴマの栽培と効能

②各営農組合の法人化推進方策は

③農業経営者の育成方策について（勉強会の開催）

採択された請願書の取り 未解決の請願の内容と対応について

扱いについて

平成27年3月1日報道の 国勢調査結果の資料提出を求める

地方創生への考え方は
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番 質　問　事　項 質　  問　  要  　旨氏　　名

3 9. 碇　勝征 地方創生について 「地方創生人材支援制度」と「新地域再生マネー

ジャー」との関連は

健康管理について 健康確保のため、庁内等への観葉植物配置は

行政区の見直しは 行政区の統廃合は、町として取り組めないものか

道路整備について ①袋小路状態の通行解消対応できないものか

　（町道緑ヶ丘団地南線）

②歩道に水たまりでき通行支障あり、対応は

　（町道下津毛下坊所線）

③請願道路の取り組み姿勢は（坊所、三上道路の件）

4 7. 井上　正宣 高齢者のひとりぐらし対策 ①緊急時の連絡は

②相談に対するサポートは

空き家対策 ①管理について指導は

②放火等対策は

青少年育成の今後の取組み 指導者の育成とボランティアの活動

5 4. 原田　希 教育行政について 平成26年度より実施しているオンライン補充学習の

効果は

新教育委員会制度について ①平成27年4月1日より新教育長となられるが、

　新教育長としての所信を伺う

②これまで以上に町内各関係機関のネットワークが

　重要になってくると思うが、連携についてどう

　考えるか

子育て支援について ①これまでの子ども子育て会議の内容は

②子ども子育て支援計画の具体的な中身は

6 3. 田中　静雄 人口減少問題について ①本町（上峰町）の人口はすでに減少の域に入って

　いると思うが、町長の認識は
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6 3. 田中　静雄 人口減少問題について ②平成33年度の総人口の目標は10,000人と設定され

（つづき） 　ているが、目標に向かっての取り組みはどのような

　施策があげられるか

③人口増の手段として雇用対策（働く場）が必要と

　思うが、設備投資・新規企業誘致等の働きかけと

　その結果は

④人口増の手段として家族が安心して暮らせる場所、

　住宅地の形成を促進する必要があると思うが、

　その取り組みは

三上北地区の道路整備に 平成21年に提出された請願の進捗状況は

ついて（請願書提出分）

子供達の「いじめ」問題 ①子供達の「いじめ」「暴力」等で、目にあまる

について 　痛ましい事件があるが、本町の小・中学校の現状

　はどうか

②児童・生徒の不登校はないか

7 6. 漆原　悦子 安全安心の町づくりに ①空き家対策の現状は

ついて ②独居老人等見守り及び緊急時の対応は

目達原駐屯地ヘリ部隊 町長の考え及び行政の取り組みは

移設について

8 5. 寺﨑　太彦 行政改革について ①マイナンバー（社会保障・税番号）制度とは

②新たな人事評価制度とは

③ホリカワ産業跡地がメガソーラーとなり、新たな

　企業誘致政策は

④平成28年度までに公共施設等総合管理計画を策定

　しなければいけないが、上峰町の計画は

⑤ふるさと納税の状況は

消防・防災について ①防災行政無線整備の進捗は

②消防署ではデジタル無線が導入されたが、団員への

　連絡はどう変わったのか、また町の連絡体制は

③消防格納庫にはトイレがないが、その対応は
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8 5. 寺﨑　太彦 交通安全対策について 下坊所地区の転落防止柵の改修は

（つづき）

9 1. 向井　正 人口減少対策について ①出生祝い金の導入は

②移住希望者（都市部、県外を含む）への情報提供は

鎮西山の環境整備について ①アスレチック広場の施設整備について

②キャンプ場周辺の景観について

③鎮西山の今後の利活用は

ゴミ袋について 強度・種類について
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